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Fehlende Unterlagen  
 
 
Um die Effizienz zu steigern haben wir im Einwohnerrat beschlossen, dass das Büro 
die Möglichkeit hat, Bauvorhaben selbständig und direkt an die BPK zu überweisen.  
Dies wurde in der Vergangenheit auch schon einige Male gemacht und das neue 
System scheint sich zu bewähren.  
Nach der Überweisung an die BPK erstellt die Kommission einen Bericht zuhanden 
des Einwohnerrates.  
Erst nach Fertigstellung des Berichtes wird das Geschäft zum ersten mal an der 
Einwohnerratssitzung traktandiert.  
Der ER erhält dann, zusammen mit dem Bericht die entsprechenden Vorlagen und 
Pläne. Falls dann noch Fragen aus der Fraktion kommen, können Sie normalerweise 
nur direkt mit der Verwaltung abgeklärt werden, weil die BPK keine Sitzungen mehr 
zu diesem Geschäft abhält.  
Es wäre doch einfacher, wenn die Fraktionen die Vorlage auch schon früher beraten 
kann und etwelche Fragen, den Kommissionsmitgliedern mitgegeben werden können 
um sie zu beraten oder abzuklären.   
 
 
Ich bitte den Gemeinderat folgende Fragen zu Beantworte.  
 
 
 

1. Warum werden die Unterlagen nicht gleichzeitig der BPK und den ER zu 
Verfügung gestellt und öffentlich gemacht? 
 

2. Was muss geändert werden, falls dies so nicht vorgesehen ist? 
 

 

 
Für die Beantwortung meiner Fragen Danke ich dem Gemeinderat. 
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